

SIBERIAN LAW HERALD

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 3 (26) (июль–сентябрь) 2004 г.
Учредитель — Юридический институт
Иркутского государственного университета

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 3 (26) (July–September) 2004
Founder — Law Institute of
Irkutsk State University

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Георгиевский Э. В. К вопросу о преступном и наказуемом в эпоху Судебников XV–XVII вв.

3

Казарин В. Н. Государственно-правовое развитие зарубежных стран в публицистике и научных трудах ученых восточной Сибири. 1918 – начало 1930-х гг.

7

Тирских М. Г. О понятии политического режима

18

Вопросы конституционного права

Серебренникова А. С. О формах межмуниципального сотрудничества: опыт России и Франции

22

Юрковский А. В. Республика Корея: некоторые особенности конституционного строительства политической системы

27

Яковлев В. В. Ответственность органов и должностных лиц местного самоуправления перед физическими и юридическими лицами

31

Вопросы финансового права

Цыренжапов Ч. Д. Некоторые вопросы финансово-правовой теории в Российской Федерации

36

Issues of the Theory of the State and Law

Georgiyevsky E. To the Problem of Criminal and Punishable in the Epoque of the 15th–17th Centuries Law Codes.

Kazarin V. The State Law Development in Foreign Countries in Publicistic and Scientific Works of East Siberian Scientist of the Period from 1918 to the Early 1930s.

Tirskikh M. On the Concept of Political Regime.

Issues of Constitutional Law

Serebrennikova A. On the Forms of Intermunicipal Cooperation: the Experience of Russia and France.

Jurkovsky A. Republic Korea: Some Peculiarities of the Political System Constitutional Formation.

Jakovlev V. Responsibility of Local Authorities' Organs Officials to Individuals and Legal Persons.

Issues of Financial Law

Tsirenzhapov Tch. Some Points on the Legal Theory Concerning Finance in the Russian Federation.

Вопросы гражданского права

Дроздова А. В. Понятие медицинской услуги как гражданско-правовой категории

42

Issues of Law

Drozdova A. Concept of Medical Service as Category of the Civil Law

Вопросы уголовного права и криминологии

Брсоян В. А., Крюков А. А. Уголовно-правовые меры борьбы с организованной преступностью

47

Brsoyan V., Kryukov A. Criminal law measures to fight organized crime.

Басова Т. Б. Уголовная ответственность за взяточничество: законодательный опыт республики Корея

52

Basova T. Criminal Responsibility for Bribery: Legislative Experience of Korea Republic.

Кулешов Ю. И. Воспрепятствование осуществлению правосудия: проблемы уголовной ответственности и законодательной регламентации

55

Kuleshov U. Preventing of Justice Realization: the Problems of Criminal Responsibility and Legislative Regulation.

Поднебесный А. Н. К проблеме уголовно-правовой защиты интересов потребителей рекламы

58

Podnebesny A. Some Issues of Criminal Law Protection of Interests of Advertisement Consumers.

Право и правосудие

Горбачева Е. В. Субъективные права обвиняемого (подозреваемого) как объект защиты в уголовном судопроизводстве

62

Gorbachyova E. Subjective Rights of the Defendant (Suspected) as an Object of the Defence in criminal Legal Procedure.

Зубович М. М. Ценностный аспект методологии гражданской процессуальной науки

70

Zubobitch M. The Aspect of Values of the Methods of Civil Procedural Science.

Курас Т. Л. Проблемы заочного производства в гражданском процессе РФ

74

Kuras T. The Problems of Proceedings without the Presence of Parties in Civil Procedure of the Russian Federation.

Вопросы криминалистики и судебных экспертиз

Абраменкова В. С. Противодействие организованной преступности расследованию преступлений – одна из главных проблем правоохранительных органов

77

Abramenkova V. The Opposition of Organized Criminal Groups to Crime Investigating Process as one of the Law Enforcement Bodies' Problems.

Кокорин П. А. Расследование несчастного случая, связанного с гибелью человека при пожаре (случай из практики)

80

Kokorin P. The Investigation of an Accident Connected with a Person's Death on Fire Scene (a Case from Practice)

Савиченко И. А. Проблемы возбуждения уголовных дел по экологическим преступлениям

83

Savitchenko I. Problems of Bringing Criminal Cases on Environmental Crimes.

Issues of Criminalistics and Forensic Medicine